europa press

Euskadi

EUSKADI.-ErNE y SVPE piden prohibir patrullas unipersonales y dotar de arma de fuego a policías interinos

Advierten de que "las intervenciones con armas están a la orden del día" también en pueblos pequeños

BILBAO, 5 Sep. (EUROPA PRESS) -

Los sindicatos policiales ErNE y SVPE han advertido de que "las intervenciones con armas están a la orden del día" también en pueblos pequeños, por lo que han demandado "formación y medios" para los agentes y han pedido modificar la ley de Policía para prohibir las patrullas unipersonales, así como que la obligatoriedad de dotar de arma de fuego "se extienda también a todos los policías locales interinos". Asimismo, han exigido que se endurezcan las penas por agredir a los policías.

En un comunicado, la coalición de sindicatos policiales ErNE-SVPE ha denunciado que "las intervenciones con armas, blancas y de fuego, están a la orden del día" y suceden "incluso en los pueblos más pequeños, como ha ocurrido recientemente en Aretxabaleta y Lazkao".

En este contexto, ErNE y SVPE han subrayado que, "para dar seguridad, los policías tienen que tener seguridad", lo que "es incompatible con las patrullas unipersonales y la falta de formación y medios".

Por ello, han reclamado al Parlamento Vasco la modificación de la Ley de Policía Vasca para que "se prohíban las patrullas unipersonales en toda la Euskal Polizia".

Asimismo, han exigido que la obligatoriedad de dotar de arma de fuego "se extienda también a todos los policías locales interinos" y que la Academia de Policía Vasca incorpore la necesaria formación en su manejo y uso dentro de la formación que se imparte a esos agentes.

En este sentido, han afirmado que es "inadmisible que estos compañeros ejerzan sus funciones sin haber sido formados debidamente ni dotados del mismo material de defensa que el resto, máxime cuando se les contrata para realizar labores policiales que implican tareas relacionadas con la seguridad ciudadana".

FALTA DE CASTIGO

1 de 2 5/9/23, 19:09

"Es un hecho que los índices de criminalidad van en aumento y que cada vez se delinque con más violencia, como lo comprueban los policías vascos que se enfrentan día tras día a unos delincuentes envalentonados ante la falta de castigo, y si no se empiezan a tomar medidas se adivina un futuro muy complicado", han augurado.

Por otro lado, ante el "creciente número de agresiones a agentes de la autoridad", han exigido al Gobierno central que se endurezcan las penas por agredir a los policías y que "se refuerce su autoridad y su protección". "Agredir a un policía no puede suponer entrar por una puerta y salir por la otra", han reivindicado.

© 2023 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.

2 de 2 5/9/23, 19:09